



RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

CENTRE HOSPITALIER SAINT-DENIS – LUNDI 26 FÉVRIER 2024

Troupes russes hors d'Ukraine ! Droit du peuple ukrainien à disposer de lui-même ! Halte aux puissances impérialistes de l'Otan qui transforment en dollars le sang des travailleurs et des peuples !

Le 24 février 2022, après huit ans de conflit larvé, les chars russes franchissaient la frontière ukrainienne. Deux ans de terribles destructions humaines et matérielles, de déplacements de millions de personnes. Sans qu'on voie la fin de cette guerre. Une guerre qui s'est accompagnée d'une répression féroce à l'intérieur de la Russie : si l'assassinat d'Alexei Navalny est le plus médiatisé, ce sont des centaines d'opposants et opposantes à la guerre qui ont été enfermés et jetés dans les prisons de Poutine. Malgré cela, les voix continuent à se faire entendre contre cette sale guerre, comme ces femmes de soldats qui manifestent chaque week-end.

CEUX QUI ONT INTÉRÊT À FAIRE DURER LA GUERRE

L'invasion de l'Ukraine est intervenue dans un cadre de concurrence impérialiste de la Russie avec l'Occident, les États-Unis en tête, suivis de ses sous-fifres européens dont la France. Sous prétexte d'aide à l'Ukraine, les budgets militaires des pays européens ont explosé, au profit de leurs fournisseurs d'armement. Des milliers de soldats, français, britanniques, américains, ont été déployés à l'est de l'Europe, notamment en Roumanie. Loin d'aider le peuple ukrainien, les États impérialistes occidentaux ne font qu'accroître les risques de généralisation du conflit. Car ce qui compte, pour eux, c'est avant tout de défendre les intérêts de leurs capitalistes ! Comme les autres membres de l'Otan, la France de Macron et son industrie d'armement y ont gagné leur part. Une enveloppe globale de 413 milliards sur sept ans est prévue pour l'armée française. Après quoi Bruno Le Maire nous annonce qu'il va falloir faire dix milliards d'économies sur l'école et les hôpitaux afin de boucler son budget.

Après avoir financé largement l'armée de Zelensky pendant deux ans, le Congrès américain bloque tout financement de l'armée ukrainienne depuis deux mois. Après tout, le régime de Poutine reste un pilier de l'ordre impérialiste – les ouvriers biélorusses (en 2020), kazakhs (en 2021-2022) et les classes populaires syriennes (en 2015) en ont fait les frais. Et tous sont déjà depuis plus d'un an dans les starting-blocks de la course à la future reconstruction de l'Ukraine. Aujourd'hui le futur marché de la reconstruction est évalué entre 500 et 600 milliards.

LA DÉFENSE DE L'UKRAINE, PAR LES TRAVAILLEURS ET AVEC LEURS PROPRES ARMES

Entre un Poutine voulant lui imposer sa dictature, les loups occidentaux à l'affût des marchés et ses propres capitalistes, le peuple ukrainien ne peut compter pour se défendre que sur lui-même. Les troupes russes occupent presque 20 % du territoire. De son côté, le régime de Zelensky s'appuie sur le grand capital occidental, sur les couches privilégiées de la bourgeoisie ukrainienne aussi, dont des capitalistes qui ont longtemps oscillé entre l'appui de la Russie ou l'appui de l'Union européenne, et voient désormais plus d'opportunités pour leurs affaires du côté du camp occidental. La solution ne peut pas venir de ces ennemis des travailleurs mais de l'irruption des masses ouvrières sur l'arène politique, en toute indépendance des bourgeoisies nationales.

En Russie, nous affirmons notre solidarité totale avec tous les militants et militantes qui s'opposent au régime de Poutine. Nous exigeons la libération de tous les manifestants et manifestantes emprisonnés.

En Ukraine, nous affirmons notre solidarité avec toutes les luttes ouvrières, contre l'utilisation de la guerre par le gouvernement pour limiter les droits ouvriers et démocratiques.

Ici en France, nous disons : non à la hausse des budgets militaires ! Non aux ingérences impérialistes : retrait des troupes de l'Otan de l'est de l'Europe et du monde !

Travailleur.euse, suis-nous pour t'engager ou plus d'informations :



<https://nouveaupartianticapitaliste.fr/>



@npanouveaupartianticapitaliste



@NPA_NouvParAnti



CHU DE TOULOUSE : VALLETOUX DÉNONCE, MAIS NE FAIT RIEN

Après un viol, une agression sexuelle et le suicide d'un patient, qui a passé plus de dix jours sur un brancard, dans le service psychiatrique du CHU de Toulouse, le ministre délégué à la Santé Frédéric Valletoux s'est rendu sur place le 20 février. Il a annoncé une mission de l'Inspection générale des affaires sociales sur le secteur psychiatrique. Les fautifs selon le ministre : les cliniques privées qui ne feraient pas le job. Une jolie pirouette, quand ce qui pose problème partout, c'est le manque de moyens et de personnel. Une belle manière aussi de dédouaner la gestion catastrophique de ce gouvernement et des précédents, en matière de santé. Bon courage aux enquêteurs qui vont découvrir un hôpital en ruine.

LES MÉDECINS CUBAINS À LA RESCOURS DE LA MATERNITÉ DE GUINGAMP

La maternité de Guingamp, menacée de fermeture depuis des années, a obtenu un sursis en 2018, après une forte mobilisation de la population. Mais depuis plusieurs mois, le nombre de soignants est insuffisant pour effectuer des accouchements. La mairie de Guingamp s'est donc tournée vers... l'ambassadeur de Cuba, qui a proposé de faire venir des médecins cubains pour faire tourner la maternité ! Pour nous, il est normal que les soignants circulent dans le monde pour se former et venir aider face à des situations de crise. Cuba a longtemps été connue pour ses médecins volontaires qui intervenaient auprès des pays d'Amérique latine ou en Afrique. Mais certaines ONG dénoncent les conditions dans lesquelles sont envoyés nos collègues cubains à l'étranger : horaires excessifs, salaires inférieurs aux standards du pays où ils sont déployés... Cette coopération médicale a rapporté 3,9 milliards en 2020 à l'État cubain selon des chiffres officiels. Alors plutôt que d'utiliser nos collègues cubains comme « pompiers » lorsque la situation devient intenable, exigeons des moyens, des embauches et une hausse des salaires dans tous les hôpitaux et toutes les maternités.

SIX MILLIARDS D'ÉCONOMIES SUR LA SÉCU ET SUR NOTRE DOS !

En début d'année, Macron a annoncé vouloir faire six milliards d'économies sur le budget de la Sécurité sociale. Dans le viseur on trouve les dispositifs médicaux (type apnée du sommeil), ou encore une potentielle réforme du système des affections de longue durée (ALD), qui permet aux Français touchés par des maladies chroniques d'être pris en charge presque intégralement. En montrant du doigt les maladies chroniques, le gouvernement nous dit implicitement qu'il va falloir continuer de travailler même malade, voire de payer pour nos traitements !

NOUS NE PAIERONS PAS DE NOTRE SANTÉ

Population vieillissante oblige, le nombre d'affections de longue durée (ALD) est en augmentation et c'est à la fois une charge pour le gouvernement et un gros manque à gagner pour les patrons car les ALD sont souvent accompagnées d'arrêts de travail. La petite musique qui nous dit de travailler jusqu'à ce que mort s'ensuive n'arrête pas de s'amplifier : d'abord la réforme des retraites, puis la remise en cause des arrêts maladies, maintenant ça, et ensuite ?

LES BANQUES ALIMENTAIRES ALERTENT SUR LE DÉSASTRE SANITAIRE CAUSÉ PAR L'INFLATION

Selon une étude que vient de publier la Fédération française des banques alimentaires (79 banques qui fournissent 5 700 associations et centres communaux d'action sociale) 71 % de leurs



Achetez le journal du NPA à nos militants ou abonnez-vous !

Pour 12 numéros : 24 €
Prix de soutien : 30 € pour 12 numéros

bénéficiaires déclarent au moins un problème de santé. En cause : la flambée des prix, qui impose restrictions et privations à une part croissante de la population. L'aide alimentaire, qui s'adresse aux personnes en grandes difficultés financières et en situation de précarité, a vu le nombre de ses bénéficiaires augmenter de près de 30 % en trois ans et s'adresse aujourd'hui à 2,6 millions de personnes. 25 % des personnes aidées sont en surpoids ou obèses et 16 % souffrent de diabète. Conséquence directe de la hausse des prix sur les produits de première nécessité, notamment alimentaires : un nombre croissant de personnes sont malades en raison de restrictions alimentaires. Pas question pour elles de « manger cinq fruits ou légumes par jour », comme nous le rabâchent les campagnes officielles, car elles n'en ont pas les moyens.

CE QUE « PRÉFÈRENT LES SMICARDS », C'EST 400€ D'AUGMENTATION ET 2 000€ NET PAR MOIS !

Accueilli par des huées et des boussulades, Macron a inauguré un Salon de l'agriculture investi par les CRS : accepter les demandes des capitalistes qui dirigent la FNSEA n'a pas calmé la colère des petits paysans. Le même jour, la Une du journal *La Marseillaise* citait Macron lors d'une rencontre à l'Élysée : « Les smicards préfèrent téléphones et abonnements VOD plutôt qu'une alimentation saine. » On ne sait pas ce qui est pire dans ces propos : la morgue ou la bêtise... Un certain nombre de « smicards » sont obligés de sauter un repas sur deux : sûr que ce n'est pas une façon très saine de s'alimenter ! Et donc, ce que « préféreraient les smicards », c'est de ne pas se demander dès le 10 comment finir le mois ; c'est un Smic à 2 000 euros net, entre autres pour pouvoir se nourrir « sainement ». De bonnes raisons de joindre nos colères à celle des petits paysans !

ÇA SE PASSE MAINTENANT À GAZA, RÉAGISSONS

Dans le sud de la bande Gaza, à Rafah se massent près d'1.3 million de Palestiniens. Des enfants, des personnes âgées et des femmes à qui le gouvernement israélien sommait de se rendre vers Rafah pour échapper à ses propres bombardements, qui frappaient les hôpitaux, écoles, les habitations et intentionnellement les convois de civils. Mais maintenant, le gouvernement israélien bombarde Rafah. Les deux tiers des hôpitaux sont détruits, choléra, polio et varicelle réapparaissent. Plus d'antibiotiques, d'électricité, d'eau, des incursions de l'armée israélienne dans l'hôpital Nasser par exemple, où des patients meurent d'asphyxie faute d'électricité. Le constat est alarmant, le porte-parole de l'OMS le dit, ceux « qui cherchent refuge dans les hôpitaux méritent la sécurité et non un enterrement dans ces lieux faits pour y guérir ».

PROCHAINES MANIFESTATIONS À PARIS

SAMEDI 2 MARS 14H30 PLACE DE LA BASTILLE : À Rafah comme dans toute la Palestine, stop au massacre ! Exprimons notre solidarité avec le peuple palestinien. *Si tu as envie d'agir en tant que soignant.e.s, rejoins le collectif « Soignant.e.s pour Gaza », à suivre sur les réseaux TikTok, Instagram et X.*

VENDREDI 8 MARS (parcours de la manifestation à venir) : Le 8 mars, c'est la journée internationale de lutte pour les droits des femmes. Une manifestation est prévue à Paris. Toutes et tous en grève, et rendez-vous dans la rue.